

## Latih Pemasaran Digital, Tim PkM Unimal Kunjungi Kelompok Usaha Katering di Pidie



Tim PkM Unimal kunjungi kelompok usaha katering di Pidie latih pemasaran digital. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Pidie-** Tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Universitas Malikussaleh yang dipimpin oleh Dr Ibrahim Chalid mendorong kelompok perempuan pada usaha katering Peunajoh Aceh untuk memanfaatkan media digital sebagai arena pemasaran produk.

Mereka mengadakan pelatihan dengan tema “Pemanfaatan media digital sebagai media promosi produk pada kelompok usaha katering Peunajoh Aceh”. Kegiatan pelatihan ini merupakan suatu sasaran capaian dari PkM yang mereka lakukan yang dibiayai oleh dana Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) yang sudah berjalan sejak bulan September lalu dan akan berakhir pada bulan November mendatang.

Dr Ibrahim Chalid selaku ketua PkM mengatakan di era sekarang siapapun tidak bisa menghindari dari teknologi informasi yang telah hidup berdampingan dengan kehidupan masyarakat.

“Selama ini kelompok Katering Peunajoh Aceh belum memanfaatkan media digital untuk kepentingan promosi produk. Padahal promosi digital, tidak hanya murah, tetapi juga efektif. Media digital bisa mendisplay produk, baik dalam bentuk foto atau video dan kemudian bisa diakses oleh calon pelanggan secara luas,” terang Ibrahim kepada Unimalnews, Rabu (11/10/2023).

Ia juga menjelaskan bahwa perlu dilakukan pengenalan dan pelatihan bagi kelompok ini agar mereka dapat memanfaatkan fasilitas digital yang ada, salah satunya adalah membuat akun media sosial sebagai media digital sederhana untuk bisa menjual produk.

“Selain memberikan pelatihan, kami juga melakukan pendampingan mulai dari membuat akun media sosial, teknik membuat konten hingga mengupload di dashboard digital. Sementara ini kita fokus pada media sosial yang populer dulu, seperti instagram, tiktok dan facebook,” tambahnya.

Ketua kelompok usaha, Hanifah mengungkapkan bahwa selama ini mereka tidak melakukan promosi secara digital pada produk yang dihasilkan. “Promosi kami ya dari mulut ke mulut, karena usaha katering ini dapat dikatakan ala rumahan yang kita antar sesama perempuan, jadi kami pikir cukup di desa saja untuk promosinya,” ungkapnya.

Ia juga menjelaskan bahwa dengan kedatangan tim dari Unimal, mereka mendapatkan banyak pengetahuan baru dan strategi bisnis yang menjanjikan, salah satunya dalam hal pemasaran produk. “Alhamdulillah sekarang kami sudah di bantu oleh Unimal untuk pemasaran produk. Walaupun sebelumnya kita juga didampingi oleh Unimal dalam memproduksi muloh teupeh sebagai produk unggulan katering. Alhamdulillah sekarang kita juga masih didampingi sampai ke tahap pemasaran,” pungkasnya.

Adapun anggota tim PkM ini merupakan dosen dan mahasiswa Prodi Antropologi, diantaranya Ade Ikhsan Kamil MA, Iromi Ilham MA, Mujiburrahman MHum, Richa Meliza MAnt, Henny Citra dan Irma. [fzl]

**Tanggal:** 13 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),